



第58回九頭龍祭 ～瞬 かけがえのない今～

伝統ある第58回九頭龍祭が開催されました。今年度は昨年度に続き、大幅に日程や内容を縮小しなければならず、また来客も昨年度以上に少数に限定して開催しました。しかしながら、発表系・展示系のどちらも内容が大変充実をし、好評を博しました。展示系は、教科展（作品展示、調べ学習、総合的な探究の時間など）、クラブ展（各クラブ紹介など）が中心となりました。発表系は、軽音楽の演奏6曲、戸隠太鼓の演奏2曲、そば部の全国大会形式の実演があり、迫力ある演奏と見応えある実演でした。

戸隠分校は少人数ですが、人数が少なくても、その良さを活かした充実した内容でした。一人ひとりの生徒が輝く、そして明日への希望に繋がる、素晴らしい九頭龍祭になりました。



2021年9月4日(土)

<生徒の感想>

- ・準備も含めて、みんなでする感じが良かった。分校らしい文化祭だった。
- ・コロナ前の内容に戻すのは、困難だが、この中で出来るのは、すごいと思う。
- ・とても良い一日になった。来年は、これ以上をめざしたい。
- ・例年までの文化祭を基礎にしたが、それにとらわれず、意見を出し合ったりした事で、さらに面白くて楽しさが伝わる九頭龍祭を作り上げることが出来たと思います。ありがとうございました。

<保護者の方々の感想>

- ・日々の学生生活が感じられてよかったです。みんなそれぞれ好きなことを表現していることを感じられました。みんな素晴らしい！
- ・先生と生徒で協力し合っているのがとても強く感じられました。色々ありがとうございました。とても良かったです。
- ・一生懸命野菜を売る姿を見て、先生方があたたかく見守ってくださるのを見て、うれしくありがたく思いました。



校内生活体験発表会

校内生活体験発表会が開催され、代表者の8名が発表しました。それぞれの発表者は、自らを見つめ、掘り下げ、成長の足掛かりを一つひとつ選び、これまで歩んできた道のりを、堂々とした姿勢で述べていました。それは、聴く者に、感動と勇気を与えるものでした。生徒も先生方も真剣に最後まで聴き入って、お互いの成長につながる貴重な場となりました。



芸術鑑賞

タブレット純さんをお招きして、芸術鑑賞が開催されました。長野県にちなんだ曲（「故郷」「千曲川」「北国の春」等）を中心に、懐かしい名曲を感情豊かに熱唱していただきました。生徒には少し古い曲で身近ではなかったかもしれませんが、名曲の持つ歌詞の良さ、雰囲気の良さは感じられたようです。また、タブレット純さんは寄席などでお笑い芸人としても活躍をされ、いくつかのネタも披露していただき会場は笑いに包まれました。

そば部「全国高校生そば打ち大会」団体戦優勝！個人戦3位！

8月に群馬県で開催された「第2回全国高校生そば打ち大会」で、そば部は団体戦で優勝、個人戦で3位といった快挙を成し遂げました。戸隠そば古来の「一本棒丸延し」の伝統を守った上での優勝であり、大変価値あるものです。今回の受賞につきましては、戸隠地域の皆様方の日頃からのご支援の賜物であると改めまして感謝申し上げます。今後も、そば部と戸隠分校は、地域に根差した活動を通じて地域に貢献して参りますので、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

